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s Résumé

la valeur de la femme s’est associé avec le corps dans la culture populaire,
puisque la femme arrive au degré de respect et de sanctification en tant que
mere et grand-mere a cause de procréer, mais si elle est stérile et ne peut pas
avoir des enfants elle perd le sens de la féminité parce que son corps n’est
pas fertile, devenu aussi un fardeau pour la société, mais la propagation de
I'éducation et le développement de la société poussent la culture populaire

contemporaine pour changer son point de vue des femmes petit a petit.

s Abstract m

The value of woman is associated with the body in popular culture, since
the woman up to the degree of respect and sanctification as a mother and
grandmother because of childbearing, but if she is barren and can not have
children she loose the sense of femininity because her body is not fertile,
also become a burden on society, but the spread of education and the
development of society making contemporary popular culture to change its

view of women slowly.
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